

## Una decena de emprendedores visitan La Fageda para inspirarse en su reconocido modelo empresarial

La XXI Jornada 'Modelo Fageda' se ha convertido en un punto de encuentro para emprendedores que toman La Fageda como modelo de inspiración para sus proyectos dentro del ámbito de la economía social y del Tercer Sector

Santa Pau, 13 de noviembre de 2023.- La Fageda ha celebrado la vigésimo primera edición de las jornadas 'Modelo Fageda', un punto de referencia para emprendedores sociales que permite mostrar las claves del éxito de un proyecto nacido para resolver una problemática social a través de una empresa viable. Este año, por primera vez La Fageda ha estrenado un nuevo formato de encuentro, ampliando la duración de las jornadas a dos días para poder profundizar en la formación.

La jornada inició el pasado jueves, 9 de noviembre, con una visita a las instalaciones de **La Fageda** y una conferencia sobre el modelo empresarial, gobernanza y estrategia a cargo de Sílvia Domènech, directora general adjunta de **La Fageda**. El día siguiente, el viernes 10 de noviembre, se celebró la sesión "Modelo de atención en las personas" a cargo de la directora técnica del Área social de **La Fageda**, Maria Colón. Por la tarde se celebró un bloque de cafés temáticos, donde cada asistente pudo asistir a charlas de ámbito jurídico, marketing o comunicación. La jornada concluyó con un saludo del fundador del proyecto social, Cristóbal Colón.

## Diez años inspirando los emprendedores sociales del futuro

La jornada sobre el modelo de **La Fageda** nació hace once años para atender las demandas de varios emprendedores. En esta vigésimo primera edición, por **La Fageda** han pasado emprendedores como los argentinos Álvaro Otero y Paula Arnoldi, impulsores del proyecto social 812hub: "Nos inspiramos en Maxi, un chico con discapacidad intelectual, para crear un proyecto que creara nuevas realidades inclusivas y eliminara estereotipos que excluyen a las personas con discapacidad. Hemos visitado La Fageda para aprender cómo funciona un proyecto referente en inclusión sociolaboral y conocer otras experiencias que nos inspiren".

Después de veintiuna ediciones, las Jornadas Modelo Fageda se han convertido en un referente para emprendedores, empresarios y visionarios. Sílvia Domènech, directora general de La Fageda, destaca el éxito: "Desde que se iniciaron en 2012 y hasta hoy, las jornadas se han convertido en un punto de encuentro para casi 500 emprendedores, contribuyendo a lo largo de este tiempo a la consolidación de un espacio de intercambio de experiencias encaminado a situar el emprendimiento social como palanca de transformación de la sociedad".

## Sobre La Fageda

La Fageda es un proyecto social con estructura empresarial, situado en el corazón del Parque Natural de la Zona Volcánica de la Garrotxa (Girona). Ofrece un trabajo real y digno a personas en situación de vulnerabilidad a través de varias actividades productivas (lácticos, helados y mermeladas) y prestación de servicios como jardinería. La fundación, sin ánimo de lucro, creada por el psicólogo Cristóbal Colón, celebró 40 años este pasado 2022.